

CENTRO DE SALUD A – LOS ESTEROS

ACTA

En la ciudad de Manta, a los veintidos días del mes de marzo del año 2023, siendo las 11:00, previa convocatoria se reúnen en la oficina de la Dirección del Centro de Salud A Los Esteros, el Dr. Stalin Morán, (Director del Centro de Salud A Los Esteros), junto con el Ing Eddie Cobeña (Informática y Planificación), y la Ing Johanna Mendoza (Comunicación), con la finalidad de conformar el EQUIPO DE RENDICION DE CUENTAS DEL CENTRO DE SALUD A LOS ESTEROS-PERIODO 2022.

Como inicio de la reunión se da la intervención del Sr. Director de la unidad, quien expuso los objetivos de la reunión, y las funciones y tareas a desarrollar por cada uno de los miembros del equipo de Rendición de Cuentas del Centro de Salud A Los Esteros.

Ante lo expuesto la comisión resuelve empezar con la elaboración del material necesario y la recopilación de la información necesaria para el proceso de Rendición de Cuentas del Centro de Salud A Los Esteros, por el periodo 2022, dejando establecido las funciones que realizarán los integrantes del equipo

Para constancia de lo actuado se adjuntan las correspondientes firmas.

Dr. Stalin Morán Merchán
DIRECTOR
CENTRO DE SALUD A LOS ESTEROS

Ing. Johanna Mendoza
RESPONSABLE DE COMUNICACIÓN

Ing. Eddie Cobeña
RESPONSABLE DE INFORMÁTICA Y PLANIFICACIÓN

CENTRO DE SALUD A – LOS ESTEROS